
7月19日， 外 交 部

驻美大使谢锋出席阿斯彭

安全论坛时与旗语新闻社

创始编辑克莱门斯举行专

场谈话。他在谈话中称，

美方迄今将1300多家中

国企业列入制裁清单，导

致中方无数人失业等等。

谢锋讲话引网友嘲

讽：“房地产和教培行业，

也是被美帝给划了红线

的。”“动态清零完全是境

内外反华势力勾结的结

果，要严惩卖国贼！”

煽动民族主义情绪，

是中共转嫁国内矛盾的标

准动作，但老百姓们清醒

了很多，网友嘲笑：“没

有老美，中共不知道如何

活下去。”
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西安家长抗议中考不公
包围当地政府部门

听闻大法　泰国
侨民连说“太好了！”
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文章指出，根据中国国家统计

局3月份数据，16到24岁青年共

9600万人，除去就业人口，在校学

生，失业人口，还有1600万人选择

“躺平”“啃老”而不工作的非在校生。

如果把这些人口计算进去，今年3月

中国青年失业率最大值达到46.5%，

远高于官方公布的19.7%。

张丹丹表示，中国青年高失业率

是长期结构性矛盾导致，也是短期内

大学毕业生供给大幅上升的结果。按

季节性趋势预测，今年7、8月青年

失业率将继续上升。因此合理疏导大

学毕业生降低就业和薪酬预期，先就

业再择业，同时加快经济复苏，可能

是解决当前青年人失业的出路。

中共统计局发言人7月19日称，

上半年中共国家GDP增长5.5%，

中共财政部发言人则表示，上半年税

收同比增长16.5%。上半年，在内需、

投资、出口三驾马车同时下滑的情况

下，GDP和税收却能实现双增？

中国青年失业率最大值达到

46.5%和GDP增长5.5%，谁在撒

谎？不言而喻。

中国六月份青年失业率继续攀升

达21.3%，创历史新高。但北大副

教授张丹丹指出，若将1600万“躺

平”“啃老”不工作的也计算进去，

中国3月份青年实际失业率可能已达

46.5%，远高于官方公布的19.7%。

就在中国国家统计局17日公布6

月份16到24岁青年失业率数据后，

财新网同日发表一篇题为《可能被低

估的青年失业率》的文章，该文立即

在网络上迅速流传，受到热议。

文章指出，中国青年高失业率首

先归咎于过去3年以来的新冠肺炎疫

情。这对消费、企业营商环境乃至经

济活力造成持续影响。

张丹丹研究长三角人力招聘平

台，发现2022年底的疫情对苏州、

昆山等地的制造业带来严重打击。直

到今年3月疫情过去以后，就业人数

也只恢复到疫情前的三分之二。

文章表示，今年3月以后，技术

工人就业市场出现改善，因此，3月

以来青年失业率上升反映了大学毕业

生就业市场的普遍状态。具体数据显

示，大学毕业生出现严重供过于求。

外交部称美制裁
引发中国失业潮
被嘲讽
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真要犯了也没事，领导研究，自

罚三杯。真想给公平，请麻烦人

大立法，不需要坐在办公室屁事

不懂的瞎指挥。如果法律还不够

公平，那就修改到公平为止。

@爱板上卖的小菜鸡：从“你

竟然敢替资本家说话”转到了“你

竟然说资本家坏话”。有事钟无艳，

无事夏迎春。

@火星骑士：把游戏版号放

开，降低文学、影视、游戏的审

核标准，加快审核速度，先做到

这个最基本的再说其他。

@忌叔：小老百姓也感受不到

什么政策什么办法，就是想问问，

能不能先把最近这几年的“双创”

给停一停，把街道还给市民，把

店铺还给小经营者。把发双创奖

金的钱，拿来支持一下县域经济。

@一觉醒来又赢了：要优化

民营经济环境，落实依法治国就

可以了。今天一个扶持意见，明

天一个打击资本无序扩张的建议。

一张A4纸就能180度转弯不带缓

冲的。正常人谁玩的起。

@所有灯都：公示官员财产，

打击不公平，欺诈的市场秩序。

7月19日，《中共中央、国务

院关于促进民营经济发展壮大的

意见》对外公布。中共当局提出

将实行一系列举措，促进、优化

民营经济发展环境。

一些知乎用户留言对该《意

见》表示质疑和嘲讽。

以下是中国数字时代编辑摘

自知乎用户回答：

@Jimmy仔：家暴只有0次

和无数次。

@子义：民营企业就是一只会

下金蛋的鸡，我们只是鸡饲料而

已，要么变成蛋，要么变成shi。

@小小漫画家：真的没意义

啊，你能把教培说锤就锤了，你

随便修改什么机制，大伙都不敢

玩啊，这就是网游运营烂的像一

坨，跑来说策划新门派技能设计

的超模，有没有可能，新门派设

计的不好就是运营烂的一坨的表

现呢。

@麦穗：营造良好的营商环

境，这种话貌似每年都会说。那么，

我有一个建议，能否将《劳动法》

贯彻呢？现在这种环境，市场惩

罚的是那些守法的企业，当劳动

者的权利形同虚设，那些给劳动

者更好待遇的企业，被迫承担更

高的人力成本。政策是好的，问

题是如何落到实处？很多行业不

是法律制订的不够完美，而是执

法的人出现了问题，地方的领导

一句话，对一些行业就会带来巨

大影响。

@次奥盘：有句话叫做，一朝

被蛇咬十年怕井绳。

@梁有标：总是老生常谈，

因为都是废话。公平需要公平的

制度去实现。这个不得那个不许，

知乎网友解读中共关于支持民企发展政策知乎网友解读中共关于支持民企发展政策

严格落实劳动法。在没有达到这

几点以前，我拒绝消费，拒绝买

房，拒绝旅游。随意了，我摊牌了，

你们看着办。我还就不信了，公

仆能闹翻天。让你看看谁是主人。

总而言之，我不负重前行，岁月

静好的人慌了。我想说的是，这

才哪到哪啊？好戏在后头。

@伯虎点嫦娥：民营经济要发

展，只需要讲清楚一点：民营企业，

民营经济，到底是社会主义市场

经济的成分之一？还是有益的“补

充工具”之一？换言之，在你心里，

现在的民营企业，到底是个什么

样的定位？如果是亲戚，朋友，

合作伙伴，那你就痛快一点，给

人家合法，平等的经济地位，一

衣带水，同舟共济。如果你还把

人家当工具，夜壶，用完了就丢，

那也别怪人家信心不足，提桶跑

路了。

@走到底：它们是什么人？把

路堵死，然后研究如何打通。把

人隔离，然后研究如何促进消费。

把企业搞黄，然后研究如何解决

就业。把投资方吓跑，然后研究

如何招商引资。 中国数字时代
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现场维稳，还出动手机讯号遮蔽

车；相关即时讯息与话题在微博

等社群遭下架。

据报道，西安市长叶牛平21

日下午出面与信访代表见面，承

诺成立联合核查组，查处违法违

规。对3608名“回流生”的户籍、

学籍、学校证明、学业水准考试

成绩逐一甄别，查实造假的考生，

取消录取资格，查处并依法打击

组织参与为考生骗取报名和考试

资格服务的培训机构及相关人员。

西安市公安局21日晚通报称，

发现西安某培训机构以造假方式

为“回流生”提供服务，涉嫌违法，

已控制涉案人员13名。

西安市公安局22日再次通报，

对串通外地某教育仲介机构，以

造假方式为“回流生”在西安参

加中考提供服务的另一培训机构

进行查处。目前，抓获犯罪嫌疑

人10名，已刑事拘留6人。

据悉，中国教育资源不均问题

严重。陕西省人口不到4000万人，

却拥有3所“985”、8所“211”

数以千计的愤怒家长21日包

围了陕西西安市多家政府部门，

高喊“西安娃，要上学”，抗议初

中考试出现大批河南“回流生”，

导致本地学生落榜。市长出面承

诺彻查处理后，群众凌晨才散去。

据社媒讯息和中国媒体的报

导，中国教育资源不均问题，近

日在西安引爆。西安中考（初中

学业考试和高中阶段学校招生考

试）14日发榜后，引发大批当地

家长连日聚集政府门前信访抗议。

据悉，今年西安中考10万人

报考，其中4万是户籍在西安、

学籍不在西安就读的河南“回流

生”，导致录取分数比去年高16分，

600分以下（满分700分）考不

上普通高中，失去考大学的机会。

西安教育局18日发表声明

称，参加2023年中考的回流生

为3608名，只占全市报名人数的

3.5%，但网传称信息严重不实，

仍难平众怒。许多人质疑，2022

年，参加中考的同届学生在就读

初二时的总人数仅8万多人，一

年时间，“为何多了两万个孩子？”

网络信息显示，连日来，有抗

议家长在西安杨陵区政府大楼前

拉起布条：“我的孩子不是新政和

懒政的牺牲品”；许多家长20日

聚集在陕西省教育厅门口表达不

满，期间有两名妈妈遭警方抬走。

抗议行动日前愈演愈烈。数以

千计家长包围西安各信访接待中

心、信访局门口，要求官方给出

说法。在西安盐店街信访接待中

心，家长们齐喊“西安娃，要上学”；

他们高唱“爱国歌曲”，一些家长

还下跪陈情。

西安当局则调动大批警察在

西安家长抗议中考不公 包围当地政府部门西安家长抗议中考不公 包围当地政府部门

顶尖大学；相邻的河南省人口将

近一亿人，却只有一所“211”

顶尖大学。

西安的高考录取分数也因而

比河南低很多，导致河南学生想

方设法入籍西安，因而衍生相关

灰色产业链。

中共自窃政以来，将高校作

为意识形态的坚固堡垒，特别是

1989年六四学潮后，中共在高校

教师加强舆论管控，对大学生强

化红色洗脑。在社会层面，将大

学生宣传为天之骄子，普通家庭

的孩子，从高中到大学四年，一

般要花费掉家庭收入数十万元人

民币，家长为了将来孩子能找到

一份好工作，承受着中共利用高

考指挥棒，对孩子的洗脑、对家

庭的经济压迫。

中共三年来动态清零，将经济

打入谷底，青年失业率年年攀升，

大学生毕业即失业。在此糟糕境

况下，西安中考反映出的教育资

源不公，势必会成为压倒家长们

的最后一根稻草。 文 / 梒青

数以千计的愤怒家长21日包围了陕西省西安市多家政府部门，抗议中考不公。
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“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

在梁实秋看来，民主宪政也

许不是最有效率的政治制度，但

民主的精神，即服从多数意见，

尊重少数人之权利，最大量之个

人自由，公开讨论的风气等，是

任何国家所不可少的。只有民主

的国家里，才有个人自由之可言。

民主精神是人类几千年来付了很

大代价才获得的一点智慧，凡反

民主的姿势，都是开倒车。所以，

他站在民主的立场，反对共产党

的一党专政。 

梁实秋说，“政治上最不公道

的是一党专政。作为一党的党义，

XX党自有在其党内宣传并要求党

员信奉的自由，但不能强迫党外

的每个人接受。加入共产党，不

犯罪；信仰共产主义，不犯罪；

组织共产党团体，宣传共产主义，

亦不犯罪，因其未作武力扰乱故

也。共产党人或信仰共产主义者

若以暴力扰乱程序攘夺政权，则

是犯罪，当明正典刑。” 

梁实秋对俄国共产党压迫本

国人民思想十分反感。他说，“俄

在二三十年代之交的《新月》

杂志上，梁实秋曾发表过《我为

什么不赞成共产党》一文，专门

谈了他对共产党的看法，明确表

示“我一向不赞成共产党和共产

党主义”。 

其一 共产党信奉阶级斗争
蔑视于民族精神

梁实秋说他最不满共产党的

是这一点。“共产党的理论，重视

阶级而不重视民族。他们的革命

的策略是世界上的无产阶级联合

起来推翻资产阶级。中国共产党

不是中国国内的一个单纯革命党，

它是听命于第三国际的，它是世

界革命的一环，它是为阶级斗争。” 

其二 共产党仇视私有资产
梁实秋说，“我自己不是资本

家，我也不依靠资本家维持生活，

并且对于一般资本家大地主之剥

削民众，我也深恶痛绝，但是对

于私有资产这个制度，我仍是拥

护的。我至今还以为私有资产制

度不应废止；而资产之应加以限

制，贫民之应加以救济，我是完

全同意的。我们要的是公平，不

是平均。共产党所采取的是报复

手段，要造成恐惧，这是我所不

能赞成的。” 

其三 共产党反民主
梁实秋认为，共产党在政治

上主张一党专政；在思想排斥异

己，定于一尊。此种不容忍的态度，

与民主的理想背道而驰。 

国的压迫思想比起无论哪一个资

本主义的国家都严酷，布尔什维

克强迫著名诗人亚历山大勃洛克

‘从马克思的观察点’来教美学，

美学上的节奏学说如何能与马克

思主义发生关系，他实在没有法

子，但为了免于饿死，他也只好

尽力地去发现那种莫须有的关系。

我们反对思想统一！我们要求思

想自由！我们主张自由教育！” 

梁实秋对共产党的文艺政策

更是极度厌恶。他说，“把文学当

作‘武器’！这意思很明白，就是

说把文学当做宣传品，当做一种

阶级斗争的工具。我们不反对任

何人利用文学来达到另外的目的，

这与文学本身无害的，但是我们

不能承认宣传式的文字便是文学。 

‘文艺’而可以有‘政策’，

这本身就是一个辞上的矛盾。俄

国共产党颁布的文艺政策，里面

并没有什么理论的根据，只是几

种卑下的心理之显明的表现而已：

一种是暴虐，以政治的手段来剥

削作者的思想自由；一种是愚蠢，

以政治的手段来求文艺的清一色。

无论谈到什么，总忘不了‘阶级’，

总忘不了马克思。马克思主义在

政治经济方面，其优劣所在，自

然还值得讨论，可是共产党人把

这理论的公式硬加在文艺的领域

上，如何能不牵强？我想有一天

他们还要创造马克思主义的数学，

马克思主义的物理化学罢！” 

梁实秋在近一百年前发表的

这些意见，如今已经成为许多人

的共识。 看中国

民国文学大师梁实秋为何反对共产党？民国文学大师梁实秋为何反对共产党？年
相

百
真

3

梁实秋
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明真相国安：法轮大法金刚永存！明真相国安：法轮大法金刚永存！

2019年春天，我和一位朋

友乘公交车到某处去讲真相，汽

车在市医院站点上来很多人，其

中一位中年男子提着一个手提包，

外面挂着一兜医用的东西，四处

张望着。我一看是找座位吧？是

不是刚出院？心里想着站了起来，

对他说：“找座吧！来，坐这。”他

说：“不是给我找座，要坐的人在

你后面呢！”

我回头一看，一位中年妇女手

插着腰，痛苦地紧握着我后边座

位的把手站着，她吃力地往前移

动着身子。我立刻明白了，由于

不方便上车，好心的司机同意她

从下车的门上来的。我向前迈了

两步把她扶到座位上。我站在她

的身边说：刚出院吧？她痛苦地

点点头。这时那个中年男子大声

地说：“住了一个星期的医院了。”

我问什么病？他说腰椎间盘

突出。我说这个病缠人，不好治啊！

他说是啊，住院一周了也不见明

显效果，唉！出院回家养吧！

我说以前我也是这个病，犯了

病，太痛苦了，我现在好了，彻

底好了。他眼睛一亮：“是吗？怎

么好的？“我说： “是炼法轮功炼

好的。”他说：“我听说过法轮功非

常神奇！”我说：“是啊，我几种

大病全好了！”他说：“这么好的

功法国家不让炼。”我说：“是江泽

民出于小人妒嫉心，谤佛谤法。”

这时全车的人都静悄悄地听

着，谁也不说话。他又说：“好就炼，

别听那套。”我说：“修真善忍做好

人，对国家有百利而无一害。”他

说：“我跟你说真话，我信佛，也

相信大法。但我和我的头不能说

真话，说真话饭碗就丢了，就得

说假话混日子呗！”很无奈的样子。

这时车站到了，有下车的。

我低下头问那妇女：“那是你丈夫

吧？”她回答：“嗯。”他干什么工

作？她小声说：“国安办公室的。”

我说：“告诉你一个秘诀，诚

心默念‘法轮大法好，真善忍好’，

对身体有益。你是党员吗？”她说

不是，只入过团队。我说咱们入

团队时都要宣誓，把一切献给共

产党，这是毒誓啊，以后要有大

劫难的，要死很多人的，入过党

团队的不退出，就会给邪党当陪

葬。现在已退几亿人了，把你入

的团队退了保命保平安吧！她说

行。“我给你起个化名叫康复，早

日恢复健康。”她笑了，说好。

这时中年男子说：“我们到站

了，谢谢您！”我说：“别谢我呀！”

他笑着说：“谢谢李大师！”我们

都笑了。他过来搀扶着妻子准备

下车，车门开了，就看那男子忽

然转过身来环视一下四周，郑重

地大声说：“法轮大法金刚永存！”

 
人都到你那边去了

我经常在工地讲真相，给修

路工人讲法轮大法的美好，许多

人都退出了中共党团队组织。有

一天我去工地，一个人走到我面

前说：“我们这个党支部，你把人

都给我们退了可不行，你快走吧！”

我走到前边，给一个小伙子

讲真相。讲完后，我说：“给你退

了吧，退了保你平安。”他说：“好，

我愿意退。”我说：“我给你起个名

叫某某。”他很开心。我俩聊着天，

又引来了好几个人。他们把自己

的姓告诉我，我就一一给他们起

了名字三退，他们都很高兴。

最后，那个党支部书记说：“都

退了，把人都整到你那边去了，

我也退了吧。”那天，我一共劝退

了13个人。

2023年7月15日，约2000名中西族裔法轮功学员，在纽约曼哈顿华埠中心举
行游行，纪念反迫害24周年暨声援4.15亿中国人退出中共党团队组织。

明慧网

声明三退的更多途径：

用海外邮箱发表声明，邮寄到
tuidang@epochtimes.com

退党电话：
001-702-873-1734
001-416-361-9895
提示：拨通电话后，如果听到“这
是空号”，请别上当，很快就能接通。
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你也争不来。”（《转法轮》）他说：

“我就听大法师父的话，大法师父

一定会帮我。”

一个月后，两地老板拿着40

多万货款向他作了解释，并又真

心地续了合同，算清了村民们的

货款，一场风波平息了。我侄子说：

“大法师父的慈悲救度，我一家人

永远牢记。”有一天，他送货到景

洪，途中出车祸，车被毁了，而

人却掉到一个水潭中，身上只刮

了一个口子，缝了三针没住医院

就回家了。医生和观众都说，这

么大的车祸，人没伤着，车毁了，

保险公司又给你一辆新车，你一

定有贵人保护。他说：“大佛保护！”

法轮修炼大法是佛家上乘修

炼大法，以同化宇宙最高特性“真、

善、忍”为根本。1999年7月20日，

中国共产党发起对法轮功的迫害，

迄今已经24年。在中共迫害法轮

功之前，已有一亿人修炼法轮功。

我从内心感到像找到了自己的父

母，找到了我的师父，这就是我

要找的大法，我找到了。我每天

坚持到炼功点上炼功，看师父的

讲法录像。按师父要求修炼真、善、

忍，做真、善、忍的好人，修炼

心性。半年后，11种疾病全部消

失，我无病一身轻，20多年过去了，

我没再吃过一片药。

在我20多年的大法修炼中，

我受益了，家人亲戚朋友都受益，

我决心把大法的美好传给有缘人。

我侄子40多岁，爱听我念大

法书，给他的真相护身符从不离

身。他做生意，有一年，因江苏

两地商业老板没及时付货款，各

村的货民们纷纷到他家里要货款，

还准备报官，家中妻子闹着要离

婚。我得知后给他听了师父讲的：

“那么我们修炼人就更不应该这样

去做了，我们修炼人讲随其自然，

是你的东西不丢，不是你的东西

佩戴真相护身符 疾病全消
一天，我看到一位泰国侨民在

邻居晒台上坐着，脸蜡黄，在吐血，

上气不接下气，很痛苦。我对她说，

法轮功是佛家上乘修炼大法，是

性命双修功法，是按宇宙最高特

性真、善、忍做好人的。又讲了

自己十多种病，修大法几个月疾

病全消失，现在无病一身轻。

她听得很认真，不断地说：

“太好了！太好了！”我说：“世界

需要真、善、忍，给你个护身符，

放身上。”她不识字，激动地流着

泪说：“谢谢，我明天要回国了。”

我说：“记住法轮大法好、真善忍

好，保佑你平安。”

一年后的一天，我弟从泰国

来电话说，有位妇女要与我通话。

我一听，电话那边带着哭腔叫着：

“阿姐！阿姐！”我就知道是那个

泰国侨民。她说从那天起她身上

就戴着真相护身符，一切病状都

没有了，一年了，一次病症也没

有出现。她接连不断地说：“谢谢

你！”我说：“谢谢大法师父吧，

是大法师父救了你！”

亲身经历的奇迹
我是中国西南边疆西双版纳

少数民族的大法弟子，今年78

岁。在修炼大法以前，我曾患有

肝炎，淋巴结核，冠心病，胃下

垂12公分等十多种疾病。四处求

医，到北京、济南等地治疗也无效，

我度日如年，求生不得，求死不

行。就在我安排自己的后事之际，

1995年的一天，我幸运闻得法轮

大法。同事大姐借给我一本《法

轮功》。我连夜看了四遍，流着泪

水，捧着书看着看着，爱不释手，

听闻大法　泰国侨民连说“太好了！”

法轮大法 弘传世界

法轮大法自1992年5月13日由李洪志先生传出后，以净化人心和祛病健

身的显著奇效，很快传遍了中国的大江南北，传向世界。迄今法轮大法已

弘传世界100多个国家和地区，受到世界人民的爱戴和尊敬。

第一套功法
佛展千手法

第二套功法
法轮桩法

第三套功法
贯通两极法

第四套功法
法轮周天法

第五套功法
神通加持法


